

Denise Willem et Anne Villebrun exposent leurs œuvres

Le week-end des 14 et 15 avril, les visiteurs de Recycl'arts ont pu admirer les créations artistiques de Denise Willem et Anne Villebrun. Sur la thématique de la domination, les collages d'Anne et les peintures de Denise dialoguaient vivement. Denise, artiste flamande a souvent exploré ce thème et exposait pour l'occasion des tableaux expressifs de pin-up malmenées par notre société et ses préceptes. Anne exposait ses mosaïques et collages. Elle explore en collant des mots-clefs disposés en spirale ou mandala différents aspects de la domination qui s'exer-



ce sur chacun. L'expo sera une nouvelle fois visible le 28 avril de 10h à 18h, au même endroit.